

事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

ヒヤリ・ハット！

早朝・深夜 押しボタン信号の横断歩道

押しボタンを押さず…

赤信号で歩行者・自転車が、「渡って来るかもしれません」
(車に気を使っている?)

《北済協 令和3年度 事故防止重点項目》

- よく見る
- 追突・交差点事故の根絶
- 構内・バック事故の根絶

子供を交通事故から守るために

- 小学校や児童会館の周辺は、子供たちの生活圏内です
- 特に、交差点やその付近等では、子供たちが『道路を横断していないか』よく確認
- 安全な速度と子供たちを気遣う思いやりのある運転で、交通事故防止に努めましょう！

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

信号待ち車に軽ワゴン車が突っ込む

追突された乗用車が前のトラックに追突、3台玉突き

突っ込んだ軽ワゴンの75歳男性死亡

◇わき見運転 ながら(スマホ)運転、重大事故◇

◇停止するときは、早めに減速し、車間1台分をあける(玉突き防止)◇

2021/7/6(火) 9:12

5日午前8時ごろ、愛知県の市道で、軽ワゴン車が信号待ちをしていた乗用車に後ろから突っ込みました。この弾みで突っ込まれた乗用車が前にいたトラックに追突しました。警察によると、軽ワゴン車を運転していた男性(75)が病院に搬送されましたが死亡しました。乗用車とトラックの運転手にけがなく、警察が当時の状況を調べています。

横転していたワゴン車に、トラック衝突

ワゴン車の2人死亡、4人ケガ

トラックの運転手：「車を避けることができなかった」

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

◇わき見運転 ながら(スマホ)運転、重大事故◇

2021/7/5(月) 11:40

5日午前6時ごろ、栃木県の東北自動車道で、横転していたワゴン車にトラックが衝突する事故がありました。ワゴン車は直前に、何らかの原因で左側のガードレールに接触し、横転していたとみられています。この事故で、ワゴン車に乗っていた20代から30代の男性6人がケガをして病院に搬送され、その後、2人の死亡が確認されました。警察はトラックを運転していた男性容疑者を現行犯逮捕し、事故の経緯を詳しく調べていますが、調べに対し、「車を避けることができなかった」と話しているということです。

すすきの「白タク」行為で男2人を逮捕

「小遣い稼ぎだった」

2021/7/6(火) 9:10

すすきのの飲食店従業員に、自分の車で無許可でタクシー営業をしていたとして、男2人が逮捕されました。無職の男(47)は、去年10月から6月22日まですすきので働く飲食店従業員を、許可得ずに金をもらい、自分の車で送迎していた道路運送法違反の疑いがもたれています。男(48)も、1月から3月まで同じような送迎を行っていたとして逮捕されました。警察によりますと、2人は通常のタクシー料金のおよそ半額で送迎を繰り返していましたということです。2人は容疑を認めていて「誘われて始めた」、「小遣い稼ぎをしていた」などと話しているということです。